

vêque encense l'autel en traçant une croix au-dessus de la table. On répète cette même cérémonie deux autres fois.

Après ce dernier encensement, l'Évêque dit deux oraisons, où semblent se résumer toutes les prières employées par l'Église en cette auguste cérémonie, qui se termine par le chant du *Benedicamus Domino*.

Aussitôt après on commence la Messe solennelle de la Dédicace.

C'est sur le nouvel autel que vont être prononcées les paroles mystérieuses de la Consécration, qui ouvrent le ciel et font descendre dans ce temple le Dieu qui vient y établir sa demeure.

Seigneur, Dieu des armées, que vos tabernacles sont aimables! Mon âme désire ardemment être dans la maison du Seigneur; et elle est presque en défaillance par l'ardeur de son désir.

.....
Heureux ceux qui demeurent dans votre maison, Seigneur; ils vous loueront dans les siècles des siècles. Ps. 83.

